

住みやすく、笑顔でみんながいきいきと暮らせるまち



岩高 勲 会長

4月22日(火)、きよみ館大会議室において「清見町まちづくり協議会定期総会」を開催しました。
 総会では、各地区の代議員、関連団体の方々にお集まりいただき、令和6年度事業報告及び収支決算報告について審議されました。
 また、清見町まちづくり協議会基本方針に基づき、令和7年度の事業計画案及び収支予算案と役員等の改選案について審議し、すべて原案どおり承認されました。
 これにより、まち協の会長は中村直人さんから岩高勲さん(夏厩)に交代となり、新体制の下で地域の皆さんが「住みやすく、笑顔でいきいきと暮らせる清見町」となりますよう引き続き取り組んでまいります。今後ともまち協の活動事業に対しましてご理解ご協力を

まちづくり協議会役員・評議員

役職	氏名	役職	氏名
会長	岩高 勲 新	評議員	木戸 秀行
副会長	黒田 一美	評議員	中島 英樹
副会長	佐藤 純子	評議員	砂田 忠洋 新
監事	岩畑 光司 新	評議員	栄 由佳理
監事	島田 明美	評議員	鷲見 奈美子

各委員長

役職	氏名	役職	氏名
町内会理事	屋上 寿志	文化財委員長	門端 讓
防災対応委員長	岩高 勲 新	生涯学習委員長	小木曾賢一
長寿委員長	加藤 新一 新	青少年育成委員長	土田 靖
体育委員長	萬中 大介	地域振興委員長	鈴村 仁孝

賜りますようお願い申し上げます。
 前任の中村直人さんには、令和元年度より6年間、清見町の発展のためにご尽力いただきまして誠にありがとうございました。

令和7年度 清見町まちづくり協議会総会

清見町まち協だより

第122号
 令和7年5月1日
 清見町
 まちづくり協議会
 事務所：きよみ館
 TEL77-9516(直通)

清見小学校・清見中学校人事異動(転入)のお知らせ

職名	氏名	前任校等
教頭	稲垣 潤	国府小学校
教諭	野中 義明	山王小学校
教諭	水小瀬 真唯	郡上市立相生小学校
教諭	古田 百合	飛騨市立神岡小学校
栄養教諭	藤木 明里	飛騨市立河合小学校
保健相談員	宇理須真理子	新宮小学校

職名	氏名	前任校等
教諭	森 春日	久々野小学校
教諭	杉浦 大地	東山中学校
教諭	東本 佳奈	中津川市立第二中学校
養護教諭	山下 翠	宮小学校
常勤講師	森本 章	日枝中学校
常勤講師	奥田 賢哉	

家庭の日は5月18日(日)です

小学校では、15人の新入生を迎えました。新入生は先生よりひとりひとり名前を呼ばれるとステージに立ち、元気よく返事をしました。その姿に会場からは大きな拍手が送られ、温かな雰囲気でした。



新入生のみなさん			
岩畑 琥太郎	木下 冬萌	殿地 央丞	西 陽汰
大宮 唯碧	小瀬 蘭那	中井 陸人	橋爪 芭和
門端 琴花	杉本 愛芽	中島 蒼生	平塚 菜留美
神田 幸輝			松場 絃心
			村田 洸世

2025.4.9

清見の入学式

13人の新入生が清見中の入学式を迎えました。緊張した面持ちの新入生も、名前を呼ばれると中学生らしいハツラツとした返事をし、堂々と壇上に立ちました。

また、新入生代表の挨拶では記井涼杜さんが力強い決意を述べました。

新入生と優しい表情の先輩たちによって、会場には春の温かい雰囲気が漂っていました。



令和7年度 清見町連合町内会総会

4月10日(木)、きよみ館大会議室にて、令和7年度 清見町連合町内会総会を行いました。

各町内会長による自己紹介のあと、まち協・支所など各団体からの依頼事項がありました。議事では、6年度の事業報告と決算報告、7年度の事業計画案と予算案が原案どおり可決されました。

令和7年度 連合町内会役員

連合町内会長	副会長	副会長
屋上 寿志	梶井 陽一	大洞 博行

今年度も行政・まち協と連携を取りながら、安全で安心して暮らせる地域づくりを目指してまいります。

令和7年度 各地区 町内会長のみなさん

町内会	氏名	町内会	氏名	町内会	氏名
三日町	中ノ瀬 孝雄	坂下	谷口 雅巳	夏厩	中山 陽二郎
牧ヶ洞	大洞 博行	巣野俣	脇坂 光生	二本木	朽本 隆
藤瀬	古田 英夫	榎谷	櫻本 泰司	池本	梶井 陽一
福寄	木下 和宏	大原	東 美喜成		
三ツ谷	上垣内 忠	上小鳥	隣垣 義彦		

公式サイト
 清見町まちづくり協議会
 清見町の新鮮な情報をお楽しみください。
 スマートフォンからもご覧いただけます。



ランチでできる地域貢献! 「あい・サポ弁当」を食べて応援

清見町では、JAひだ助け合い組織「山びこの会」と関連団体が連携し、一人暮らしの高齢者等の見守り活動として、手作り弁当の配食や交流会開催などの「あいあい事業」を行っています。

本年4月より、この「あいあい事業」を地域のみなさんにも応援・サポートしていただきたいとの思いから、新たに「あい・サポ弁当」を販売いたします。

この「あい・サポ弁当」は、どなたでも購入することができます。

旬の食材を活かした手づくりの弁当を食べて、助けあい・支えあいなどたくさんのあいがあふれる清見町を目指し、一緒に盛り上げましょう。

弁当は、毎月第2・第4火曜日に販売いたします。購入を希望される方は、販売日10日前までに右記の問合せ先へご注文下さい。



【販売日】毎月第2・4火曜日(5月は5/13、5/27)
 【場所】あい・あい館(旧恵美屋 三日町346-4) 清見支所向い
 販売時間: 11時30分~14時
 【料金】500円(税込)/1食
 【問合せ】JAひだ本店 経営企画部
 担当: 山下(080-2609-4225)

5月の行事予定

わくわく教室 いちご狩り	
開催日	5月20日(火)
場所	きりんファーム(牧ヶ洞)など
高山市消防団清見支団 消防技術指導会	
開催日時	5月25日(日) 8:30~
場所	小鳥グラウンド(夏厩)

図書館だより

高山市図書館清見分館

- 開館時間 午前9時30分~午後9時30分
- 休館日 7日(水)・12日(月)・19日(月)・26日(月)
- スタッフ 月~金(祝日含む) 午後1時~午後5時
滞在時間 土・日 午前10時~午後5時

出張おはなし会

毎月一回午前10時30分から、きよみ館3階のわくわくルームにて、出張おはなし会を開催しています。ご参加お待ちしております。

- 日時 5月10日(土) 午前10時30分~11時
- 場所 きよみ館3階 わくわくルーム

◆特集のご案内◆

【5月】たね



清見診療所からのお知らせ

5月の診療は
暦通りとなります

☎68-2201



清見町 令和7年4月1日現在の人口

世帯数	866世帯	(+10)
男	1,076人	(△4)
女	1,086人	(±0)
総人口	2,162人	(△4)

(外国人含む)・()内は、昨年比

体操の全国大会で銀賞

3月26・27日に茨城県の笠松運動公園体育館で開催された全国小学生体操大会。
清見小学校5年生の中田凜さんは、岐阜県女子代表として跳馬・段違い平行棒(単バー)・平均台・ゆかで出場。
全国から集まった精鋭たちとの熱い競技を繰り広げ、見事に銀賞を獲得しました。

高山市乳幼児家庭教育事業 『虫歯予防を学びましょう』の開催

日時 5月21日(水) 10:00~11:30
場所 きよみ館 3階 わくわくルーム
講師 健康推進課 歯科衛生士
対象 市内在住の0~3歳児の乳幼児親子
定員 先着10組
参加費 無料
持ち物 歯ブラシ、うがいコップ、口拭きタオル
申込み 5月14日(水)までにWEB申込み
右下のQRコードから申し込みください

子どもさんの大切な歯を守るため、上手な磨き方を学びませんか？
たくさんの参加をお待ちしています。

【お問い合わせ】
清見支所地域振興課まで Tel 68-2211

清見町クイズ

Q.平成30年11月、「人権〇〇のまち 清見」が策定されました。
〇〇の中に入る2文字はどれでしょう？

① 侵害	③ 行使
② 尊重	④ 問題

答えは来月号に掲載します

★下記の日程で相談会を開催します

職	業	相	談
相談時間	5月2日(金) 13:00~15:00		
会場	きよみ館1階 1-1会議室		

お気軽にご相談ください

保育園だより 入園式を行いました

春の陽ざしが心地よく感じられた4月7日、令和7年度の入園式を行い、年長・年中のみんなが9名のお友だちを歓迎してくれました。
式では、まず園長が「これから毎日楽しく過ごしましょうね」とやさしく語りかけ、続いて理事長からも「ひとりひとりの成長を見守っていきます」と温かいお言葉がありました。
その後、新しく仲間入りしたお友だちが一人ずつ紹介され、ちょっぴり緊張しながらも元気に返事ができました。紹介の後には、年長さんからみんなにクレヨンのプレゼントもあり、笑顔が広がるひとときとなりました。
これからたくさんの経験を通して、楽しい園生活を送れるよう見守っていきます。

わくわくつうしん

4月15日(火)、令和7年度のわくわく教室が開級しました。
第1回目は、バス「あおぞら号」に乗って、国府児童館へお出かけ。フォトスポットで記念撮影をした後、わくわくのおともだちは遊具やおもちゃでいっぱい遊びました。
わくわく教室では、今年度も笑顔になれるイベントがもりだくさんです。おともだちの成長と新しい出会いを応援しながら、みんなで楽しい時間を過ごしていきましょう！

高山消防署 清見出張所だより

令和7年度全国統一防火標語

「急ぐ日も 足止め火を止め 準備よし」
この標語を合言葉にご家庭や職場でも火の元に十分注意し、防火に努めましょう。

住宅用火災警報器は、十年を目安に交換を！

皆様のご自宅に住宅用火災警報器は設置されていますか？
火災警報器を設置すべき場所は火災予防条例で決められています。ご家族の寝室が増えた場合は追加設置が必要です。ご不明な点は消防署にお問い合わせください。
住宅用火災警報器に使用されている電池の寿命は長くても約十年です。設置から十年以上経過しているものは、新しい火災警報器に交換しましょう。また定期点検も忘れずをお願いします。

地震による電気火災対策を！
皆さんは地震により発生する火災原因の過半数は、電気であることをご存じですか？
地震で可燃物が倒れるなどしたことにより電気機器から出火したり、停電が復旧した際に転倒、破損した家電製品に通電することで火災が発生する可能性があります。
地震発生時の電気火災を防ぐ対策として注目されている「感震ブレーカー」についてご紹介します。地震発生時に設定値以上の揺れを感知した際、自動的にブレーカーを落として電気を止める装置です。感震ブレーカーには、ブレーカー本体に振動感知機能が内蔵されている電気工事が必要なタイプや、今あるブレーカーに簡易的に取り付けができるタイプ、コンセントに取り付けるタイプなどがあります。ご自宅の防災対策の一環として感震ブレーカーの設置を検討してみてはいかがでしょうか。
日頃から防災対策をしておくことで被害を少なくすることができます。一人一人が防災意識を高め取り組んでいきましょう。

10年経ったら交換しよう

高山消防署 清見出張所
☎ 68-0099 FAX 68-0098